

Jahresbericht 2023 für den Radsport Bezirk Schwaben, Jugendleiter Brenner Christian.

In dem Jahr 2023 wurden wieder alle verpflichtenden Veranstaltungen von mir als Jugendleiter des Bezirks Schwaben besucht, diese sind erforderlich, um die finanziellen Zuschüsse von den verschiedenen Verbänden zu erhalten. Zudem geben diese Aufschlüsse wie wir selbst in unseren Bezirk im Radsport und der Jugendarbeit aufgestellt sind.

Ich in meiner Person besuche selbst nur die Veranstaltungen, bei denen ich seitens meiner eigenen Arbeit in dem Sport tätig bin. Dadurch habe ich nur persönliche Einsicht in dem Bereich Straße. Daher plädiere ich schon seit mehreren Jahren dafür einen Jugendleiter einzusetzen der sich um alle Sparten des Radsports gleich kümmern kann. Trotzdem bin eigentlich immer sehr gut informiert was in unserem Bezirk passiert durch die gute Zusammenarbeit mit dem Bezirksvorsitzenden Edmund Nebel, der mich immer gut informiert was so alles los ist und zum Glück gibt es auch den Social Media Bereich. Zudem erhalten wir jährlich Berichte von den Vereinen und Fachverbänden.

Vom Sportbetrieb her sind wir in Schwaben grundsätzlich gut aufgestellt. Dies ist vor allem den Vereinen und Personen in diesen zu verdanken die hier sehr gute Jugendarbeit in den verschiedenen Sparten leisten. Dadurch haben wir immer noch gute Erfolge im Radsport zu feiern.

Im Straßensport haben wir in etwa eine Hand voll Vereine die sehr gute Nachwuchsarbeit leistet und gerade die im Allgäu ansässigen Vereine von denen sehr gute und schöne Rennen veranstaltet werden. Hierfür von mir auch an großes Dankeschön an die Veranstalter ohne deren Rennen die Kinder sich keine Ziele setzen können.

Dasselbe wie im Straßensport gilt auch für den Mountainbike Bereich.

In den weiteren Sparten des Radsports wie die

Bahn, RSG Augsburg

Einrad, RSV Illertissen

Radball, Veloclub Mindelheim

sind es doch einzelne Vereine, die sich ihrem Radsport in der jeweiligen Disziplin spezialisieren und Erfolge feiern

Seitens des Bezirkes werden die Vereine, die sich aktiv in der Nachwuchsarbeit betätigen mit finanziellen Mitteln unterstützt. Ebenfalls ist der Bezirk in der Organisation des Heiss Cup auf der Straße und Alpenwasser Kids Cup im Bereich MTB tätig.

Ebenfalls gibt es ein regelmäßiges Bezirkstraining in Schwaben in verschiedenen Sparten, dies wird in erster Linie von Jonas Costian organisiert und durchgeführt, dafür an ihn persönlich ein ganz großes Dankeschön.

Seit kurzem gibt es auch ein Stützpunkttraining des Bayerischen Radsportverband, allerdings wird das für den Sport meiner Ansicht nach keine neuen Impulse setzen da dies Training sich lediglich dem Stützpunkttraining des Bezirk Schwabens anheftet und dadurch dies verpufft.